



Photo DR

Marie-Laure Simon, présidente de l'association « L'école des Nez Rouges »

« Développer d'importants projets »

Quelles ont été les activités de l'association « L'école des Nez Rouges » en 2016 ?

« En préambule de l'assemblée générale, la présidente, Marie-Laure Simon, a rappelé que le vivre ensemble, le partenariat, la rencontre, l'échange et la construction sont les mots-clés qui animent l'équipe active : bureau, conseil d'administration, équipe d'animation. Dynamisme et créativité ont été au rendez-vous de 2016 à l'espace d'apprentissage des Arts du Cirque. En plus des actions traditionnelles, l'association a développé d'importants projets : « Quand Mozart rencontre un clown sur les quartiers », « Invacirque » ou encore « L'Orme se bouge ». »

Quelles ont été les conséquences du changement de rythme scolaire ?

« Avec la réforme des rythmes scolaires, le quotidien des familles a changé. Les activités se prati-

quent les après-midi en semaine et moins le week-end. Nous avons noté une baisse de fréquentation les samedis après-midi. Nous notons aussi une nouvelle baisse des « passeports Vacances » organisés par la ville, restriction budgétaire, baisse de fréquentation. »

Quel est l'objectif des Nez rouges ?

« Nous allons retravailler nos plannings pour développer l'accueil périscolaire. Continuer à promouvoir et à développer le sens artistique créatif et artistique chez l'enfant, les jeunes et les adultes en offrant des activités culturelles et de loisirs. C'est un espace de découverte, de rencontre, d'échange d'initiation, de création, de promotion et de diffusion de spectacles. Ateliers, centre de loisirs, stages, ateliers spécifiques et séjours. Une association agréée « Éducation Populaire » par le département. »